

Raúl H. Domínguez
UNS, Bahía Blanca

Materias de filosofía y filósofos en Humanidades entre 1956 y 1969

Este trabajo se enmarca en una nueva investigación que pretende determinar las formas y los modos de circulación del saber filosófico en la Universidad Nacional del Sur entre los años 1956 y 1969. Para este fin se abordará qué filósofos dictaron clases en nuestra universidad (ya sea en materias de filosofía o no), qué materias de filosofías se dictaron (ya sea por filósofos o no) y qué espacios filosóficos se constituyeron en esos años (ya sean espacios formales o informales). Para ello se recurrirá, además de la bibliografía existente sobre el Departamento de Humanidades y la Universidad, a los distintos programas de las materias, resoluciones, actas, documentos importantes y entrevistas a exalumnos

La hipótesis de trabajo que orienta la investigación es que, a pesar de que no existiera una carrera “específica” de filosofía en la UNS hasta el año 1969, la presencia de la filosofía en esta universidad fue significativa desde su fundación hasta ese año. La intención es observar si estos modos de circulación del saber filosófico fueron suficientes para generar tradiciones filosóficas relevantes al interior de la misma universidad.

El propósito de este trabajo preliminar es determinar las materias de filosofía y filósofos que hubo en el Departamento de Humanidades entre los años 1956 y 1969 con el objetivo de realizar un primer análisis inicial de la filosofía por esos años.